

Les artistes sont nos indispensables créateurs de rencontres et d'ouverture sur le monde. Nous avons besoin de leur «impertinence» et de leurs interrogations.

Chacun et chacune, de façon singulière, originale et artistique, nous propose son "point de vue", sa "raison d'être" au monde : ce qu'il a envie de donner à voir, entendre, ressentir, réfléchir... Découvrir un spectacle, lire un album, visiter une exposition, c'est éprouver des émotions, être surpris, se laisser emporter. C'est aussi parfois faire le voyage au pays de l'étrange qui nous ouvre de nouveaux horizons. L'art et la culture nous élèvent. Ils sont les moyens de l'expression et du partage, les éléments fondamentaux du devenir des jeunes citoyens, leviers d'une mobilisation des adultes.

Dans ces temps de grandes incertitudes et de menaces qui pèsent sur le secteur culturel dans son ensemble, nous réaffirmons la nécessaire présence des artistes dans la vie quotidienne de tous, petits et grands, et sur tous les territoires.

Construire un projet autour de l'éveil artistique et culturel, qui rassemble des enfants et des adultes en une même découverte sensible à travers la culture vivante, est essentiel dans la vie familiale et sociale.

Investissons d'humanité sensible cette période de fin d'année, synonyme de fêtes et de retrouvailles, pour partager ces priorités essentielles qui nous permettent de créer du commun, et nous mobiliser pour continuer à les porter sans relâche.

**Wanda Sobczak**, Responsable secteur spectacles très jeune public.

Décembre 2024